



令和元年度 北陽小学校運動会スローガン

さいごまであきらめず、元気いっぱい、えがおでつながろう！

運動会準備 一色

残暑厳しい9月ですが、子ども達は元気に運動会の練習をがんばっています。授業中は演技種目の練習時間が多いのですが、その他にも赤青白それぞれの「応援練習」や「代表リレー」の練習も計画的に取り組んで、見せ場がいくつもあるように運動会のデザインを工夫しています。ぜひ、当日はたくさんの皆様に「つながり、高め合っている元気な姿」を見ていただきたいと思います。お待ちしております。

引き締まったバトンパスの朝練習



低学年演技のめあて

さて、練習時ですが、子ども達はタオルと水筒を体育館（運動場）に持って行き、20分に1回の休憩と水分補給を行いながら、無理のない練習をしていますのでご安心ください。また、運動会の練習はこれまで「2時間続き」で行ってききましたが、昨年からは北陽小では、「1時間単位」で行っています。これも子ども目線の熱中症対策であり、これまでの当たり前を見直した上での変更です。



体育館には全員 水筒・タオル持参

このように子ども達の学校生活は運動会一色の2週間ですので、家では早く寝てしっかり体を休ませ、もりもり食べさせて学校に出してください。よろしく願いいたします。

地区懇談会で出されたご意見のその後

地区懇談会の中で、出されたご意見の検討結果や対応についていくつかお知らせをします。

① 登校時の安全確保のため、「集中登校方式」で登校時間帯を狭めるように変更する。

※朝の開錠時刻を10分遅くして**7:40**に変更しました。（2学期より実施）

②Q 1年、2年のカップを4年まで拡大できないか？（地区、見守り隊より）

※保護者の理解・協力も必要→学校で案を検討して、育友会の役員会、地区部と相談してからお知らせする予定。

③Q 年度はじめに1ヶ月ほど集団登校を実施できないか？（地区、見守り隊より）

※3学期または新学期の方向性を10月中にはお知らせしたいと考えています。

④育友会役員会「ながら見守り法」の三角柱配布しました。

（2学期当初に保護者と関係団体に配布）

⑤通学路の周知のため、年1回通学路のプリントを配ること（裏面にあります）

